



LA TRIBUNE



Meilleurs Væux









La principale nouveauté de ce début d'année est sans contestation le changement de Directeur Général.

En effet, nous avons tous appris la nomination d'Éric Lombard comme ministre des Finances à Noël et par conséquence la promotion d'Olivier Sichel au poste de DG par intérim.

Quel est donc le bilan de l'ère Lombard ?

Nous avons vu naitre la « Banque des territoires », fruit de la fusion de 4 grandes Directions qui existent toujours.





Il y a eu le **projet « Mandarine »** mêlant le **rouge** de la **Caisse** avec le **jaune** de la **Poste** pour faire de l'**orange** mais comme le nom était déjà pris, ce fut **mandarine**.

Plus récemment le **sauvetage d'Orpéa**. Ces trois projets sont à porter à son crédit mais dans le même temps nous pouvons aussi noter le **désengagement de la CDC** des filiales suivantes : **EGIS**, **TRANSDEV**, **ICADE Santé**, **Arpavie** et **Novethic**.





Plus centré sur l'**EP** nous avons tous « **pleuré** » la **vente du chalet de Courchevel**, grande mystification sociale et financière.



Nous avons tous remarqué un énorme décalage entre son discours dans les médias et sur les plateaux télés avec la déclinaison de ces beaux principes dans nos accords. Pour un homme qui veut donner dans les médias une image de social-démocrate de gauche, son bilan social à la CDC en tant que DG ne parle pas pour lui.

En voici quelques preuves à l'EP:

▶ La PVO à 100% pour des objectifs atteints à 100% a quasi disparu avec l'apparition de « manière de servir » totalement arbitraire utilisée à toutes les sauces et surtout pour distribuer moins de PVO finalement. Car avons-nous réellement amélioré collectivement le service de la



L'évaluation des **EOP** tirant de plus en plus vers la distribution des mauvais points avec de plus en plus de recours. Depuis « **Grandissons ensemble** » nous sommes nombreux à être passés d' « excellent » vers « très bon » ou « satisfaisant ». Que devons-nous en conclure ? Que collectivement nous sommes devenus moins performants ? Que l'accompagnement « Grandir ensemble » n'a pas eu le résultat escompté ? Pour la **CFE-CGC**, cela a surtout permis à la Direction de justifier de moindres augmentations annuelles et de taux de **PVO** pour le plus grand nombre. Voir pour certains la disette car il n'y a plus d'augmentation plancher.

▶ Plus de bénéficiaires de la **GERI** et de la **GIPA** au fil des ans. Cela prouve bien le décrochage à la baisse des rémunérations par rapport à l'inflation depuis plus de 4 ans.



- ► Suppression des Cessations Anticipés d'Activité et plus d'accompagnement pour le départ à la retraite.
- ▶ Le limogeage des CDP en 2024 pour des raisons budgétaires complètement décalées de la réalité de l'activité à la CDC. Espérons que le budget 2025 de la France sera mieux géré que celui de la CDC en 2024 !



▶ Eric Lombard est le premier DG à avoir dénoncé la convention du COSOG juste avant sa nomination. Pourquoi s'arrêter à la vente du chalet de Courchevel dont il avait fait une affaire de principe ? Et tant pis pour les personnels qui y étaient attachés.

Et bien d'autres exemples nous n'allons pas tous les citer.

Vous le savez, la CDC verse à l'Etat environ 2,5 Mds d'euros chaque année.

Pour financer les opérations de services publics de la Poste, le maillage territorial et l'indépendance de la presse, L'Etat devrait participer à hauteur d'un milliard.

La **CFE-CGC** avait suggéré au **DG** de ponctionner cette subvention sur les 2,5 milliards, mais Eric Lombard avait bien du mal à se faire entendre de son ministre de tutelle. Maintenant qu'il a changé de fonction, concèdera-t-il ce milliard au nouveau DG de la CDC ou bien cela sera-t-il le coût de sa nomination pour les contribuables ?

La CFE-CGC, le syndicat qui défend votre pouvoir d'achat!





